
Bürgermeister Meisenberg spricht zunächst das ältere Förderprogramm aus 2019 an, 
bei welchem bereits eine Fördersumme von 300.000 € für Marienheider Vereine 
bewilligt worden sei. 
Dieses Förderprogramm fördert eigene Anlagen der Vereine. Sofern die Fördersumme 
nicht ausgeschöpft wird, so können auch kommunale Sporteinrichtungen gefördert 
werden. 
Die 4 Marienheider Vereine: Reitverein Bergische Höhen, Tennisclub Rot-Weiß, TV 
Kotthausen und TV Rodt-Müllenbach haben mit Unterstützung des Kreissportbundes bei 
der Staatskanzlei den Förderantrag gestellt. Gemeinsam haben sie die Fördersumme 
von 300.000 € bereits ausgeschöpft, welche voraussichtlich noch in diesem Jahr 
ausgezahlt wird. 
 
Unter Berücksichtigung dieser Information zieht RM Kramer den Antrag der SPD-
Fraktion zurück. 
 


